

# EL SOL DE MÉXICO



En la Feria del Libro en un local de la calle Corrientes, poca demanda tienen los títulos mexicanos por su alto costo.

## Rulfo y Fuentes Conocidos Muy Caros los Libros de México en Argentina

Por Armando MORQUECHO PRECIADO

BUENOS AIRES, Argentina, 5 de junio.— Carlos Fuentes y Juan Rulfo son los escritores mexicanos de más renombre, y consecuentemente cuyas obras más se buscan en Argentina, según la pulsación realizada a través de una feria del libro de la calle Corrientes.

El promotor y propietario de la librería, Jorge Pineda, chileno de origen, dijo que el elevado costo que las ediciones mexicanas tienen en comparación a la producción argentina, reduce las posibilidades de venta de los títulos mexicanos.

Puso como ejemplo un libro argentino de volumen idéntico a uno del Fondo de Cultura Económica, pero mientras aquél tiene un precio de venta al público de mil 500 pesos argentinos, poco más de 2 dólares el de éste es de 3 mil pesos argentinos también.

Por otra parte, el que haya preferencia por sólo unos cuantos autores resulta consecuencia del hecho de que la gente se inclina por lo más conocido, y dijo que en Chile son muchos los buenos escritores, pero aparte de Pablo Neruda y Gabriela Mistral, 'casi nadie es conocido por acá'.

La peculiar feria del libro de la calle Corrientes nada tiene que ver con la feria del libro oficial, que anualmente se celebra en Buenos Aires por el mes de marzo.

En un local de unos 6 por 40 metros, sobre mesas más o menos bien ubicadas, hay volúmenes de 30 editoriales de Argentina, España y México, en un total calculado en 30 mil.

De los primeros, los de temas de ciencia-ficción son los más demandados; en los técnicos predominan las de cine y fotografía y en el restante nivel, temas sobre la educación del niño, investigación social, técnica de investigación e historia argentina.

La especialidad de la librería son la poesía y el teatro, pero no son de los que más se expenden.

Los autores de más venta son Herman Hesse, Gabriel García Márquez, Kafka y Ariuad.

El argentino Julio Cortázar y los mexicanos Juan Rulfo y Carlos Fuentes ("Pedro Paramo" y "Tierra Nostra"), están a un nivel siguiente.

Recientemente fue puesto a la venta el libro de Pedro Ferriz, sobre ovnis.

Las novelas de Harold Robbins, con temas que combinan sexo, acción y dinero, también tiene buena demanda.

Con sus fenómenos más grandes del mundo, Og Mandino tuvo un gran auge, pero ya declinó.